

〈校訓〉
立 志
友 愛
剛 健

鳳鳴相集

〈学校教育目標〉 自分の未来とふるさとの未来を切り拓く生徒の育成



第2号
大館市立東中学校
TEL: 42-2835
FAX: 43-5359

寒かった…でも東中生は熱かった!

～「Accept(受け入れる) Try(挑戦) Link(つなげる)」～

5月7日(日)、令和5年度の東中運動会が開催されました。前日までの雨とグラウンドの排水状況を考えると、グラウンドで開催されたことはまさに奇跡でした。朝早くから保護者有志の方々が運動会開催に向けてグラウンドに駆け付け、職員とともにグラウンドの整備をしてくださいました。おかげさまで、無事にグラウンドで開催することができました。今年度の新企画「パフォーマンス」を披露しながらの入場行進に続き、生徒会長の奈良友梨夏さんの挨拶、川田真空さんの選手宣誓、佐藤奏人さんのリードによる校歌熱唱など、元気いっぱいの開会式の後、東中生は、全ての競技をパワー全開で取り組みました。当日は雨は降りませんでしたが、強風と低温の中の運動会でした。そんな中でも、練習に取り組んできた成果を発揮しようと、精一杯取り組むことができる東中生を見て誇りに思いました。まさに「寒かった…でも東中生は熱かった！」でした。保護者の皆様におかれましても、寒い中の応援や、宝探しなどにご参加いただきましてありがとうございました。今後とも学校、保護者、地域が一体となって、地域を盛り上げていきたいと思います。熱いご支援をお願いいたします。



PTA有志の皆様！ありがとうございました！

草名木PTA会長からの呼びかけにより、10名の保護者の協力があったおかげで、グラウンドでの開催ができました。もし、グラウンドで開催できず、体育館での開催でしたら、保護者の観戦はありませんでした。このピンチを救ったのは職員と保護者の「チーム東中」でした。保護者の感想で最も多かったのが「グラウンドで開催してくれたことに対する感謝」でした。保護者の皆様が自ら動いてくださったことは、とてもありがたいかったです。これからも、東中生のためによろしくお願ひいたします。



学校運営協議会(コミュニティ・スクール)がスタートしました！

5月12日(金)に本校応接室におきまして、第1回学校運営協議会が開催されました。第1回の協議会は辞令交付と会長・副会長の選出、校長の学校経営方針の説明等があり、会長は本校同窓会会長の小棚木さん、副会長は草名木PTA会長が選出されました。今年度から始まった学校運営協議会は昨年度までの学校評議委員会と学校関係者評価委員会が合わさったもので、学校運営協議会の役割としては、①学校経営方針の承認 ②学校経営への助言や人事についての意見 ③学校運営への参画です。

この日の協議会では学校経営方針が承認されるとともに、学校経営に関する様々な助言をいただきました。今後も協議会の方々と協力して、地域に開かれた学校づくりに努めていきたいと思います。



全国学力学習状況調査英語「話すこと」実施しました

5月16日(火)全国学力状況調査「話すこと」のテストを実施しました。一人一台タブレットとヘッドセットを利用し、オンラインシステムによって配信された問題にそれぞれ英語で解答していました。全国ではネットワークの不備や、生徒の操作ミスにより、上手く調査できない事例がたくさんありましたが、東中学校3年生は担当教諭の指示をしっかりと聞き、問題なく調査を終えることができました。3年生の皆さんお疲れさまでした。

